

Visión, Misión y Valores:

VISIÓN

Entrepueblos es una organización con base social activista y dinámica interna participativa, equitativa e inclusiva. Mediante el desarrollo de sus capacidades y la sistematización de sus experiencias, contribuye a la generación de espacios de **reflexión-acción transformadora**, en los ámbitos de feminismos, soberanías y justicias, con un **enfoque local-global**.

Trabajamos en nuestra sociedad y fomentamos el **internacionalismo** impulsando la cooperación solidaria entre personas y pueblos. Para ello, participamos en redes y alianzas para el empoderamiento social y la incidencia desde los movimientos sociales.

MISIÓN

Entrepueblos trabaja por la equidad y la justicia social. Promovemos alternativas para la sostenibilidad de la vida. Incidimos en la crítica al modelo de sociedad capitalista, denunciando las causas que generan el empobrecimiento, las inequidades y la degradación ambiental.

Fomentamos acciones emancipadoras en nuestro entorno y apoyamos su interrelación con las que se desarrollan en otros países, entendiendo la solidaridad internacional como el apoyo mutuo entre personas, organizaciones y movimientos sociales que, desde diferentes países y contextos, denuncian, luchan, proponen y construyen por el pleno ejercicio de los derechos humanos, políticos, económicos, sociales, culturales, así como por los de la naturaleza.

VALORES

Concepción integral de la emancipación

Los movimientos sociales se articulan a menudo en torno a problemas específicos. Pero, ¿se puede dividir el discurso transformador en partes? Entrepueblos subraya su complicidad con todos aquellos colectivos que, en diferentes contextos, trabajan por promover el diálogo y la confluencia entre diferentes movimientos, propuestas y saberes para una **emancipación integral**.

Asociacionismo, cooperativismo y liderazgos colectivos

En nuestros procesos apostamos porque se oigan todas las voces, por los liderazgos colectivos, participativos e inclusivos. No se trata solamente de arrebatar el poder a quienes lo monopolizan, sino de socializarlo a través del empoderamiento, la implicación y la responsabilidad de las personas y los colectivos, en lugar de depositarlo de nuevo en liderazgos personales, jerárquicos y patriarciales.

Educación popular

Destacamos el importante papel del movimiento de **educación popular**, aglutinado en torno a la obra de Paulo Freire, que sigue siendo hoy día un referente para nosotros y nosotras, tanto en el plano teórico como en la experiencia práctica, para los procesos de empoderamiento de los sectores sociales oprimidos.

Austeridad responsable y solidaria

La coherencia entre fines y medios nos hace reivindicar la austeridad como criterio básico para nuestra acción. No la austeridad invocada desde el poder, basada en la explotación y el engaño, sino la que se fundamente en el respeto y la responsabilidad social y ambiental, con la comunidad, con todos los pueblos y con las futuras generaciones.

Independencia y capacidad crítica

La visibilidad de Entrepueblos no es una finalidad en sí misma, pero tiene la importancia de enmarcar cada acción concreta en el contexto de la estrategia general de nuestra asociación para promover la participación y la ampliación de nuestra base social, objetivo indispensable para mantener nuestra independencia y capacidad crítica.